



Commune de ROUHLING

Le Maire de Rouhling,
Aux élèves des classes 2010/2011,

**Invitation et programme prévisionnel
de la cérémonie d'ouverture de la boîte temporelle
Samedi le 17 mai 2025, à partir de 14 H**

Chers anciens élèves de la classe 2010-2011,

C'est avec une grande joie que nous vous adressons ce message pour vous remercier d'avoir répondu présent à l'invitation de la Commune pour l'ouverture tant attendue de votre boîte temporelle. Ce moment unique sera l'occasion de raviver les souvenirs, de partager des anecdotes et de redécouvrir ensemble un pan de notre histoire commune.

Certains d'entre vous auront peut-être une anecdote ou un souvenir à raconter, une pensée à partager avec l'assemblée. N'hésitez pas à proposer vos témoignages, car cette cérémonie se veut un moment d'émotion et de convivialité.

Programme prévisionnel de la journée

Accueil dans la salle de l'ECS place du Marché à partir de 14 H 00.

14 h 15 - Lancement de l'événement (couvert par la télévision locale Mosaïk-Cristal) : projection de deux petits reportages d'archives retraçant la mise en boîte des messages dans la cour de l'école et l'inauguration de la bibliothèque avec fermeture de la stèle sur la boîte temporelle, confiant les messages à l'avenir.

Vers 15h00 – Ouverture, après 14 ans, de la stèle située devant la bibliothèque, et récupération de la boîte temporelle qui s'y trouve et contenant les messages.

L'événement sera retransmis simultanément, en direct, par TV Mosaïk, à partir de la bibliothèque vers la salle de l'ECS.

La boîte temporelle sera acheminée de la bibliothèque vers l'ECS (*le moyen de locomotion reste à choisir entre plusieurs propositions*).

15h30 – Découverte des messages : chaque classe sera représentée par un ancien élève présent, pour ouvrir l'enveloppe de sa classe et étaler les messages. Les messages seront affichés par tous les élèves présents, sur des grilles caddies spécialement aménagées, afin que chacun puisse les lire et se replonger dans ses souvenirs (échanges de vécus, d'anecdotes...).

Vers 17h00 - La cérémonie se termine par un pot de l'amitié, encore un moment convivial pour échanger et clôturer cet événement dans la bonne humeur, avec la gratitude pour chacun et le souhait du meilleur pour tous.

Nous espérons que cette journée restera gravée dans nos mémoires et nous comptons sur votre présence pour la rendre encore plus spéciale. Dans l'attente de nous retrouver, nous vous adressons nos salutations les plus chaleureuses.



Le Maire de Rouhling


Jean-Luc EBERHART

